

On a testé l'aspirateur balai Cyclomax R12 Flex de EZIclean

Maison | Publié le 17/03/2025 08:38:12



L'univers des aspirateurs ne cesse d'évoluer et les marques sont nombreuses à proposer du matériel toujours plus performant. Aujourd'hui on vous propose de découvrir le Cyclomax R12 Flex d'EZclean.

Si le segment des aspirateurs robots connaît enfin le succès auprès des consommateurs avec un marché en forte croissance, celui des robots balai n'est pas en reste. D'ailleurs c'est l'ensemble du marché qui se comporte plutôt bien, même les aspirateurs traîneaux font de la résistance notamment dans les pays émergents. Aujourd'hui nous vous proposons de découvrir le Cyclomax R12 Flex de la marque française EZIclean. Un appareil que nous avons pu tester.

Un allié du quotidien qui sait se rendre indispensable

Face aux géants du marché que sont [Dyson](#), Rowenta, Hoover et bien d'autres, pas facile de se faire une place. D'autant plus que des acteurs issus de la high-tech comme Samsung ou [Xiaomi](#) viennent sur ce segment en pleine croissance afin de profiter d'un marché très dynamique. Pourtant quelques marques arrivent à émerger. C'est notamment le cas de EZIclean est une marque française, créée en 2010, spécialisée dans la conception et le développement de petit électroménager pour l'entretien de nos intérieurs. Un beau challenge pour cette marque qui ambitionne d'ici quelques années de proposer des produits 100% made in France. Elle se démarque de la concurrence en proposant des produits simples, ingénieux et technologiquement performants. La nouvelle technologie Magnetik équipée en standard sur l'ensemble des moteurs de ses gammes offre la promesse de découpler la puissance et les performances d'aspiration. Parmi ses produits phares le Cyclomax R12 Flex, un aspirateur balai qui ne manque pas d'atouts. [Ce modèle d'aspirateur](#) peut rapidement devenir votre allié au quotidien. On aime avant tout le côté pratique des aspirateurs balais. Facile à ranger et ultra maniable ils font oublier le balai et la pelle. Rapidement disponibles ils ont fait ces dernières années de grands progrès en terme de puissance et de fonctionnalités. De plus leurs designs en font des objets très élégants qu'on ne cache plus. Pour un ménage impeccable et sans effort, la puissance d'aspiration est devenue essentielle tout comme l'autonomie puisque ces modèles fonctionnent maintenant sur batterie. Le Cyclomax R12 Flex est de ces modèles qui vous facilitent la vie au quotidien grâce notamment à sa flexibilité. Qu'il s'agisse des salissures incrustées dans un tapis ou les zones difficilement accessibles, il répond à toutes nos attentes. Que ce soit pour un ménage en grand ou pour une aspiration rapide au quotidien ou pour effacer un incident.





L'aspirateur balai sans fil Cyclomax R12 Flex de EZIclean a un vrai atout dans sa manche où plutôt avec son manche. Il se distingue de ses concurrents par son manche flexible, conçu pour atteindre les moindres recoins et les poussières cachées. Ainsi vous pouvez aller presque partout et dans toutes les pièces, notamment sous les lits et les meubles. Vous pouvez l'utiliser sur du parquet, du carrelage ou de la moquette, il répond toujours présent. On a bien aimé le suceur long lumineux intégré pour aspirer toutes les poussières, même dans les endroits où la visibilité est limitée. De plus grâce à son moteur numérique de dernière génération, cet aspirateur balai offre une belle puissance d'aspiration, idéale pour éliminer aussi bien les particules fines que les grosses saletés. Il gère lui-même son autonomie en fonction des besoins d'aspiration pouvant aller **jusqu'à 30 minutes**. Cette autonomie diminue plus rapidement si vous utilisez le mode turbo pour les nettoyages intensifs, mais cela est valable pour tous types de modèles. Il intègre deux modes, minimum et maximum. On a apprécié également l'entretien facile, le bac à poussière se vide aisément et les filtres sont lavables si besoin. Sa légèreté et son ergonomie en font à coup sûr un allié de choix pour vos tâches ménagères. Avec un prix ultra compétitif à moins de 200 euros il est un excellent choix. Il faut savoir que les accessoires comme la base de chargement et autres brosses sont en option. Ce qui n'est pas plus mal car souvent on nous propose des packages avec des accessoires que l'on n'utilise pas. Cette marque française mérite vraiment toute notre attention.



Infos pratiques :
Prix : 199,99 euros

Par la rédaction